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A C T A         Nº   04                                   EJERCICIO 2023-2024 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los veinticinco días del mes de julio del año dos mil veintitrés, 

siendo la hora catorce, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del In-

terior.  Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Walter Martínez, Sr. 

Jorge Ortiz, Dr. Héctor Leites, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Sra. Silvina Tea, Sra. Gabriela 

Mary, Dr. Martín Martinicorena, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, Dr. Juan Martín Atilio, Sr. Jor-

ge Ortega, Sr. Darío Arrigonni, Sra. Ana Zeni, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Marcelo Albernaz, Sr. Carlos Milsev 

y Sr. Tomás Larregui. 

No asisten, con aviso: Sr. Lides Bevegni, Sr. Javier Pintos, 

En uso de licencia: Sr. Jhans Acosta 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTAS ANTERIORES 
Se aprueban, por unanimidad, las actas 2 y 3. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
180 – Liga Belén solicita inspección su escenario deportivo. 

181 – Liga Rivera plantea inquietud sobre cantidad de cambios de jugadores. Pasa a Mesa Torneos. 

182 – Liga Paysandú realiza consulta reglamentaria. Pase a comisión de reglamentos. 

183 – Cámara de Senadores remite versión palabras Senador Sergio Botana sobre el 120 Aniversario Club Melo. 

Se toma conocimiento. 

184 – Confederación del Sur comunica nuevas autoridades. Se toma conocimiento. 

 

Se recibe, asimismo: 

 

• Informe Departamento de Pases sobre trámite de pase del jugador Fausto Grunullu del que se 

recibiera nota de la Liga de Durazno reclamando por las actuaciones. Se acompaña el informe. Queda 

claro que la oficina actuó como corresponde. 

El Sr. Sosa dice que, recogiendo la propuesta, hay que concertar criterios para los casos no previstos 

en el convenio con AUF. Que sean criterios idénticos tanto para un lado como para el otro. 

 

• Afiliación Liga Carmense (El Carmen, Durazno). Presenta la ratificación de afiliación con un Club 

solo. Pasa a la comisión de reglamentos. 

 

ACTIVIDAD DEPORTIVA 

Se dan detalles de los árbitros y veedores designados. 

El Sr. Pereira dice que, sobre el tema veedores, se hizo el curso y, alguno de los participantes, recibió quejas de 

que no se lo tiene en cuenta. Se pregunta por qué se nombran consejeros en estas instancias. Dice que le dicen 

que se trata de un acomodo. 

El Sr. Larregui le aclara que los consejeros designados también hicieron el curso. 

El Sr. Martínez informa que se han designado veedores que integran el Ejecutivo y veedores que no.  

El Sr. Sosa establece que, teniendo en cuenta que hace muy poco tiempo que se inició con este programa, la idea 

es que en estas instancias finales se nombren veedores que tengan más experiencia y/o responsabilidad política 

en el Ejecutivo. 

El Sr. Ortiz dice que evidentemente no se ha podido evaluar a todos los que realizaron el curso. Dice que se 

necesita, en estas instancias, gente con experiencia. 

El Sr. García dice que de ninguna manera acepta que se hable de acomodo. 
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La Sra. Tea informa sobre las previsiones de actividad para los torneos femeninos Sub-14 y Sub-16. La reunión 

está prevista para el 1 de agosto y el inicio de los torneos para el 12 de agosto. 

Informa que para Sub-14 se inscribieron 14 Clubes y para Sub-16 34 Clubes. 

En función de lo previsto queda establecida la próxima reunión para el martes 1 de agosto a la hora 11. 

 

VARIOS 
CONGRESO AUF – El Sr. Sosa recuerda que, en la jornada, está previsto el Congreso de AUF donde se pone a 

consideración Balance y Presupuesto. Consulta si alguien tiene alguna inquietud. 

Se conversa por la estrategia a seguir. 

 

ARBITROS – El Sr. Martínez informa que, en horas de la mañana, hubo una reunión entre la Mesa e integrantes 

de AIAF. Los árbitros han establecido su aspiración a recibir aumentos en formativas y fútbol femenino. Se 

hizo una propuesta, la que quedaron de responder. Dice que, de no aceptarse, seguramente habrá que suspender 

la actividad deportiva. Aclara que, según lo conversado, sería para toda la actividad. 

 

FIDEICOMISO – El Sr. Ortiz informa que, vencido el plazo, se recibieron 119 proyectos de Clubes y Ligas. Se 

está haciendo un primer análisis para verificar que los mismos estén encuadrados en el llamado y que tengan 

todos los requisitos. 

Dice que la Mesa pide que se tomen todos los proyectos que estén en forma. Que se den prioridad a los que 

están completos y que, el resto, en la medida que se completen y haya fondos se aprueben. Los que queden atrás 

se atendería con los fondos del próximo año. Dice que, de esta manera, se pueden redondear proyectos que han 

sido ejecutados en etapas. De esta forma, no habrá llamado el próximo año. 

El criterio es compartido. 

Se aclara que, por ahora, la Mesa de trámites con el apoyo de los funcionarios funcionará como Comisión 

Técnica y que la Tesorería (Tesorero, pro-Tesorero y funcionarios) funcionarán como Comisión Económica. 

El Sr. García pide que conste en actas su desacuerdo en que no se nombren las comisiones del Fideicomiso. 

 

SORIANO – El Sr. Scirgalea comenta que, el pasado jueves, hubo una reunión en OFI donde participó con el Sr. 

Sosa y el Sr. Luis Matosas. Se recibió al Intendente de Soriano y a la Directora de Deporte. Se hizo una puesta 

a punto sobre el funcionamiento del centro U2030 de Mercedes. El Intendente dejó establecido que se harán 

dos canchas de fútbol (una de ellas con césped sintético). 

Dice que fue una reunión muy amena y útil. 

 

HOMENAJE – El Sr. Sosa da cuenta que, el pasado viernes, se llevó a cabo un homenaje por parte del Consejo 

Técnico Entrenadores a ex miembros de este. Fue un acto emotivo en la que se inauguró, en la sala de trabajo 

de dicho Consejo, una galería de fotos de los homenajeados. El Cr. Segura y el Sr. Matosas recordaron la 

formación y desarrollo de dicho Consejo. 

También se entregó reconocimiento al Prof. Jorge Giordano y Prof. Esteban Gesto, que tuvieron responsabilidad 

en el logro del Mundial Sub-20. 

 

RELEVAMIENTO – El Sr. Ortiz informa que, en los próximos días, se enviará a las afiliadas una Circular, que se 

está elaborando con AUF, a efectos de solicitar información sobre actividad de formativas y femenino. En 

particular, interesa la actividad local. 

Hay preocupación por el desarrollo. Hay Clubes femeninos que juegan solamente partidos oficiales cuando 

juegan en OFI. La idea es que, con la información recabada, se establezcan incentivos para la actividad. 

El Sr. Pereira dice que no se escuchó lo que planteó la Mesa de Torneos. Se planteó un cronograma. Se decía 

que las Ligas, a partir del próximo año, deberán tener actividades locales.  

El Sr. Ortega dice que hay que buscar la forma para que se registren las actividades en el COMET. Por más que 

se estableció la obligatoriedad las Ligas no están cumpliendo. 

El Cr. Segura explica que en la omisión está la penitencia, porque pierden los derechos sobre los jugadores. 
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El Sr. Scirgalea dice que hay que recordar el trabajo que hizo la exfuncionaria Sra. Martha Costoya. Hizo giras 

y visitas al interior para difundir y ayudar a organizar las actividades locales. Dice que hay que reconocer su 

trabajo. 

Recuerda que, cuando era Presidente de la Liga de Soriano, la Sra. Costoya viajó varias veces y, cuando se 

retiró de la Liga, quedó formada la actividad de fútbol femenino con 11 Clubes. Lastimosamente hoy quedan 1 ó 

2. 

El Sr. García dice que, si se fuera justo, el trofeo del fútbol femenino debería llevar el nombre de la Sra. 

Martha Costoya. 

El Sr. Albernaz dice que hay que encarar, para favorecer el desarrollo de las formativas, los costos asociados a 

las competencias. Dice que, en Tacuarembó, sin una justificación visible la Jefatura de Policía dispuso que deben 

concurrir más agentes a los partidos de juveniles. Eso aumenta los costos. Dice que no entiende la situación 

porque en la misma ciudad hay torneos (como el Seniors) que se desarrolla sin policías.  

Cree que hay que buscar una solución global. 

 

FALLECIMIENTO – La Sra. Mary dice que le acaba de llegar la noticia que le produce una profunda congoja, del 

fallecimiento del Prof. Artigas Tomás Monfort. quien estuvo ampliamente vinculado al fútbol del departamento 

de Río Negro, así como también a la docencia, dejando su huella en la sociedad. Fue un gran docente en el 

fútbol. 

 

CONGRESO AUF – El Sr. Martínez informa sobre la delegación que concurrirá al Congreso de AUF. 

La Sra. Mary pide disculpas por no estar disponible, por motivos laborales. 

 

Siendo la hora 16:10 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 1 de agosto de 2023 hora 14:00  

 


